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去る１０月２６日の臨時議会において、議会内選挙により２３対３の得票をいただき、副議長を

拝命しました。 

みなさまご存知のように、２期目の２年目という若輩者ではありますが、もっと働きなさい！と

いうお達しであると受け止めて、粉骨砕身がんばってまいります！ 

今まで以上に、みなさま方のご支援をよろしくお願い申し上げます。 

川西幼稚園・川西小学校・川西中学校・川西明峰高校と完全に地元で育ち、その後

大阪産業大学を卒業後、１０年間輸入雑貨の会社に勤務。新町市場再開発後のシャン

テ川西完成と同時に家業の酒屋に。その後ローソンを３店舗経営、現在に至ります。 

消防団、ＪＣ（青年会議所）、自治会設立、子ども会設立、ＰＴＡ、補導委員、防犯協

会、スポーツクラブ２１川西やなぎクラブ、放課後子ども教室やなぎっ子クラブ、人

権啓発推進委員長、商店連盟、商工会、納税協会、小売酒販組合など様々な役割を現

在も担っています。 

本年、新たに増えた役割としては、小戸神社 総代、川西中央地区交通対策協議会な

どで、総数は議会の役割を除いて３６役になりました。議会内では、副議長・厚生常

任委員・飛行場対策周辺整備調査特別委員・情報公開協議会委員などです。 

 議員とは？ 開かれた議会とは？ 議会って何をするところ？ 

議会基本条例の制定を柱にしながら、議会の在り方について検討していきます。 

議員報酬については、前期に報酬審議会が開催され、引き下げとなりました。 

とかく話題に上ります政務活動費の在り方なども盛り込みながら、いかに市民のみ

なさまに議会とはどんなところで、何が話し合われているのか？どんな役割を担っ

ているのか？などがご理解いただけるよう、しっかりと条例に明記したうえで活動

してまいります。 

 

 

川西市役所の屋上から 

ビッグハープを背にして 



平成２８年度の予算要求をしました！ 

子どもたちの未来に向けて… 

まほろば（               ）なまちに… 

いつまでも元気なまちに… 

素晴らしいところ 

住みたいところ 
という意味の大和ことば 

＊学校の安全安心のための耐震化工事がほぼ完了してきましたので、完全空調化を目指し、熱

中症やインフルエンザの防止対策を強化します。 

＊財政状況に鑑み、順次子どもの医療費助成制度の拡充を図ります。中学校給食も同様です。 

＊各学校が独自の取り組みができる予算配分、校長先生の権限拡大により特色ある学校づく

り。 

＊今まで以上に開かれた学校として放課後や土曜日の活用を地域と連携して行う。 

＊通学路の安全の再確認、危険個所のチェックを更新しつつ、順次改善していく。 

＊教職員の人事権を県から委譲してもらうよう要望。川西市教育委員会と学校現場の連携を深

め、よりきめの細かい学校運営を行う。 

＊健康づくりを今まで以上に推進。健康長寿・医療費抑制を目指して予防医療の充実を。 

1. 健幸マイレージ事業の継続と拡充により、健康維持・増進のサポートと啓発の強化を図る。 

＊認知症徘徊ネットワークの構築。超高齢化社会の課題である認知症の周知と対策強化。 

＊老朽化が進む市民病院の今後の展望について、建て替えはもちろん移転も視野に。 

＊地域のニーズに合った公園づくりを。健康遊具公園・防災公園・スポーツ公園など。 

＊高齢者の在宅医療拡充のサポートを。医療と家庭や家族の連携を図り、患者の心に寄り添っ

た対応のできるまちづくり。 

 

＊日本一の里山である黒川地区を活用したまちづくり。 

＊新名神高速道路開通に伴う消防施設の北部拠点整備と救急隊の増設・強化。 

＊川西市の文化遺産や歴史などの潜在的な資源を今まで以上に発信し、魅力を高める。 

＊公営住宅や公共施設の在り方を検討。再配置・長寿命化など適正な予算規模で検討。 

＊大規模団地の再生・空き家対策。 

＊行政所管の見直し、各部署のセクショナリズムを取り払い、効率的・活動的な組織づくり。 

＊兵庫県で唯一のサイクルチーム「Coraggio KAWANISHI」の本拠地として支援を。 

ツールドフランスを目指して、川西から世界へ。 

自転車と共存できるまちを考えていきます。 

川西まほろば会として 


